

# El Madero

*“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”*



**¡Bienvenidos!**

Encomendamos este nuevo año a San José

## *Queridos padres del Colegio:*

Queridos padres del Colegio: este no es el año del tapabocas sino de San José, a quien le pediremos todas las gracias que estamos necesitando para nuestra subsistencia física y nuestra salud espiritual. El eje temático del presente ciclo no será la distancia social sino la vida de gracia y la práctica de las virtudes, como siempre hemos intentado que lo sea. El alcohol en gel será de uso diario, pero el Santísimo Sacramento que nos aguarda silencioso en el Oratorio debe conformar nuestro mayor consuelo. Que no se malentienda, muchos pasamos situaciones angustiosas con la actual situación sanitaria y posiblemente a todos, la enfermedad y la misma muerte, nos ha tocado la puerta. Nos tomaremos muy en serio los riesgos para la salud de nuestros hijos y alumnos acudiendo a todos los recaudos posibles y razonables para ello. Pero más aún velaremos al pie del cañón por la salud espiritual y la vocación a la santidad que nos aguarda a todos diariamente. Este 2021 lo tenemos sembrado de expectativas y proyectos. Dejemos en manos de Nuestra Señora de Fátima todo, absolutamente todo lo que suceda. Con Ella como Madre, no hay lugar para la tristeza porque estamos en buenos brazos.

*¡Bienvenidos a este nuevo ciclo!*

*Coordinador General*

## HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:20 a 13 hs.*

La misma permanecerá cerrada en los horarios de ingreso y egreso de los alumnos debido al protocolo COVID-19.

Sepan disculpar las molestias ocasionadas.

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al **343—4767595** en el mismo horario.

## CONFERENCIA PARA PADRES A CARGO DE JORGE BOSCO

Estimados miembros de la Comunidad Educativa, queremos invitarlos a participar de una conferencia prevista para este mes, vinculada estrechamente a los desafíos que demanda nuestra tarea educativa, tanto en padres como en docentes. El disertante será Jorge Bosco, un "amigo de la casa" que viene a compartir algunos de los desarrollos contenidos en sus dos últimas obras, ambas de interés especialmente educativo y de gran actualidad ("*Del estatismo al Homeschooling. Apuntes para una educación realista*" y "*Pedagogía de la hermosura. Educación y belleza*"). **La conferencia se realizará el día martes 23 de marzo a las 19:30hs. Los esperamos.**

## PLAYÓN DEL COLEGIO

El Colegio y la Comisión de Padres están trabajando de manera conjunta para tener listo el Playón del Colegio para el mes de Abril. El mismo estuvo en constante avance en el transcurso del verano; además de las refacciones realizadas a algunos sanitarios.

## CAFÉ LITERARIO

Con ocasión de la visita de Jorge Bosco a nuestro Colegio, organizaremos un Café Literario para los alumnos del Nivel Secundario, con la intención de conversar acerca de un poema de Leopoldo Marechal titulado "Robot". Jorge Bosco ha publicado una obra que glosa y comenta dicha poesía, por lo que esperamos los mejores augurios para la reunión. El Café Literario se celebrará el día lunes 22 de marzo en el transcurso de la jornada escolar. En estos días enviaremos los detalles de inscripción.

## CENA DE FÁTIMA

La Comisión de Padres del Colegio está organizando la **Cena de la Virgen de Fátima**, programada para el día **15 de Mayo**.

En los próximos boletines iremos informando acerca del costo de la tarjeta de la misma entre otras cosas.

## DÍA DEL NIÑO POR NACER

El próximo 25 de Marzo se celebra el Día del niño por nacer y desde el colegio estamos organizando actividades para el festejo de dicho día. Más adelante iremos detallando lo planeado.

## ESCUELA DE DEPORTES EL MADERO

El día 8 de Marzo se dará comienzo la Escuela de Deportes El Madero, dentro del marco de las "Actividades Extraescolares".

La misma contará con una variedad de disciplinas distribuidas entre primaria y secundaria.

Para más información sobre el tema, visite nuestra página web ([www.colegioelmadero.com](http://www.colegioelmadero.com)) o comuníquese con Secretaría.

## COMISIÓN DE PADRES

Aquellos padres que quieran integrar la Comisión de Padres, pueden comunicarse con:

- Mariela Ramírez (343-4500743)
- Mónica Petersen (343-4640929)
- Fredy Peter

## CUOTA COMISIÓN DE PADRES

Desde la comisión de padres, queremos comunicarles que a partir del mes de Marzo, la cuota de la Comisión de Padres tendrá un costo de \$200 por familia. La misma no es de carácter obligatorio, sino más bien voluntario.

## PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2021; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

**CBU 3860064501000000019153**

**Beneficiario: Principios**

**CUIT 30-70867090-8**

**Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A**

**Sucursal: 064**

**Cta. Cte N° 191/5**

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de ***colegioelmadero@hotmail.com***, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

## Anécdotas de santos: El profeta Jonás

Entre las muchas historias que se relatan en el Antiguo Testamento, la de Jonás es particularmente pintoresca. No por nada ha sido referida y retratada en numerosas oportunidades.

Jonás es el típico hombre, como muchos de nosotros, que es demasiado hombre. Muy enfrascado en sus proyectos, en sus ideas, en sus preocupaciones. Y Dios recurre a medidas tan estrambóticas que obliga a Jonás a aceptar Su Voluntad. Dios envió a Jonás a predicar contra Nínive para que anuncie muerte y destrucción. Pero Jonás se hizo a la mar para escapar lejos de Nínive, pues era razonable que los ninivitas no iban a estar muy contentos con Jonás. Entonces Dios desató tal tormenta en el mar, y se las ingenió para que los marineros reconocieran en Jonás al culpable de la calamidad, por lo que debieron arrojar a Jonás por la borda. Ni bien tocó las aguas frías, el mar se calmó, y Jonás quiso morir, pues era razonable morir de una vez y no estar abandonado a merced de los depredadores marinos. Pero Dios hizo que se lo tragara un gran pez, sin triturarlo, se lo tragó entero y allí quedó Jonás tres días y tres noches en el oscuro vientre de la bestia. Al ver Jonás que ya nada era razonable, sumido en inmundicias y en sombras imploró a Dios que lo salvara, y la gran bestia lo vomitó sobre la orilla.

Allí estaba Nínive, Jonás la miró con odio, Nínive la única culpable del oficio terrible que Dios le mandara. Marchó Jonás profetizando muerte y destrucción para dentro de cuarenta días. Pero contra toda razonabilidad, los ninivitas no se enojaron, se arrepintieron de sus malas obras y se enderezaron, y por lo tanto Dios no los castigó. Jonás sintiéndose humillado reclamó a Dios: "Destruýelos, ya se cumplió el plazo, creerán que soy un mentiroso, un loco, si los amenacé con la muerte es razonable que mueran"... Pero Dios no los castigó y Jonás se volvió a quejar: "ya sabía que te ibas a arrepentir". Y Dios dijo a Jonás: "¿Te parece bien enojarte?... ¿no he de tener, acaso, lástima por Nínive?... ¿No soy acaso clemente y misericordioso? ¿No los he creado para que sean buenos? y si ahora lo son, ¿porque tendría que destruirlos?"